



Nomos

Der US-iranische Konflikt um das Nuklearabkommen



Die USA, der Iran und das Nuklearabkommen

Von Univ.-Prof. Dr. Heinz Gärtner

2022, 226 S., brosch., 49,- €

ISBN 978-3-7560-0529-1

(Nichtverbreitung, Abrüstung & Rüstungskontrolle, Bd. 2)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0529-1

Im Mittelpunkt dieses Buches steht eine detaillierte Analyse der Verhandlungen über das Nuklearabkommen mit dem Iran (JCPOA). Die Auseinandersetzungen darüber spiegeln die komplizierten Jahrzehnte zurückreichenden wechselhaften Beziehungen des Iran mit den USA wider. Das Buch stellt auch einen Zusammenhang zwischen dem JCPOA, Irans geopolitischer Position und einer Nuklearwaffenfreien

Zone im Mittleren Osten her. Ein funktionierendes Iranabkommen würde zeigen, dass Multilateralismus in einer polarisierten Welt doch möglich ist. Im Herbst 2022 nahmen zudem die Proteste gegen die herrschende Elite im Iran zu. Ein Abkommen würde aber nicht nur den Zugang des Iran zu einer Nuklearwaffe versperren, sondern auch die Zivilgesellschaft stärken.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The US-Iranian Conflict on the Nuclear Agreement



Die USA, der Iran und das Nuklearabkommen

By Univ.-Prof. Dr. Heinz Gärtner

2022, 226 pp., pb., € 49.00

ISBN 978-3-7560-0529-1

(Nichtverbreitung, Abrüstung & Rüstungskontrolle, vol. 2)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0529-1

The main focus of this book is a detailed analysis of the nuclear agreement with Iran (JCPOA). The controversy about it mirrors the decade-long complicated and shifting relationships between Iran and the US. The book also places the JCPOA in the context of Iran's geopolitical position and the nuclear weapon-free zone in the Middle East. A working

agreement with Iran would also demonstrate that multilateralism is still possible in a polarised world. In autumn 2022, protests against the ruling elite in Iran increased. An agreement would not only bar Iran's access to a nuclear weapon but would also improve the communication capabilities of its civil society.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary